

Conoce a Cecilia Rincón Verdugo, nueva directora del **IDEP**











Una maestra experta en investigación, imaginarios, representaciones sociales y prácticas pedagógicas llega a dirigir los destinos del Instituto para la Investigación Educativa y el Desarrollo Pedagógico (IDEP).

Se trata de la profesora Cecilia Rincón Verdugo, doctora en Pedagogía de la Universidad Nacional Autónoma de México, magíster en Estructuras y Procesos de Aprendizaje de la Universidad Externado de Colombia y psicopedagoga de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia.

La nueva directora del IDEP se ha desempeñado como decana de la facultad de Ciencias y Educación como docente en la maestría en Infancia y Cultura de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas y ha sido directora del programa Escuela Ciudad Escuela y del proyecto de reorganización curricular por ciclos de la Secretaría de Educación del Distrito.

La profesora Rincón Verdugo participó en la 'Misión de Educadores y Sabiduría Ciudadana' y ha centrado su trabajo investigativo en historia, imaginarios, representaciones sociales y prácticas pedagógicas.

En el 2006 estuvo como directora del IDEP, a donde ahora regresa, y fue directora de Educación Preescolar y Básica y de Evaluación y Análisis de la Secretaría de Educación del Distrito.



Lamentamos el fallecimiento del maestro Carlos Eduardo Vasco Uribe

Hablar de su gran legado es encontrarse con la historia de la educación colombiana de las últimas cuatro décadas: sus aportes a los saberes sobre formación docente, pedagogía, didáctica y currículo, relacionados de manera especial con el campo de las matemáticas, permitieron consolidar gran parte de las más importantes transformaciones del sistema educativo colombiano.

Amplía esta noticia











Nuevo episodio del **#PódcastIDEP ¡Ahora en** SoundCloud!

¿Crees que la educación socioemocional es una moda, una necesidad o una emergencia? Te invitamos Escucha nuestro episodio 4□ del #PódcastIDEP sobre este importante tema y participa con tu opinión.

Escúchalo ahora











¿Estás adelantando o quieres iniciar un proyecto de investigación o innovación educativa?

¡Pues estás en el lugar indicado! En el IDEP te ofrecemos más de 3.600 recursos gratuitos producidos por maestros, maestras y actores de la educación en Colombia y el mundo, para fortalecer tus ideas.

Ingresa a https://repositorio.idep.edu.co/, consulta y descarga nuestros libros, publicaciones seriadas, podcast y mucho más.

Explora el repositorio











Revive el lanzamiento de tres libros escritos por profes de **Bogotá**

Cuando una maestra o un maestro escribe, crece una fuerza que transforma.

Por eso, te invitamos a revivir la presentación de tres libros escritos por docentes, que compartieron con nosotros el pasado 29 de septiembre en el Centro de Innovación Ciudad Maestra.

Felicitamos al profe Erasmo Rodríguez Barreto y a las maestras Diana Yasmín Reyes Ríos y Diana Marcela Méndez Gómez, por sus esfuerzos y aportes al campo del conocimiento y de la pedagogía.

FB Live Idep.bogota - https://bit.ly/3dSCPrs

Mira aquí el evento











Transversal 22A No 61B -14. Barrio San Luis - Número Telefónico PBX IDEP: (601) 2630603 Tel. Radicación: (314)4889979, Dirección General: (314)4889973, - Centro de Recursos para la Investigación e Innovación Educativa (CRIE): Calle 62 No. 26 - 41 - Ciudad Maestra.Tel. (314) 4781522 Bogotá D.C., Colombia

Ha recibido este e-mail porque está en la lista de correo del IDEP Cancelar la suscripción

© 2022 IDEP